

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
sehr geehrte Damen und Herren,

im Jahr 2009 erlebten wir den größten konjunkturellen Einbruch seit Bestehen der Bundesrepublik. Die Folgen für die Region sind nicht zu übersehen. Auch nicht in Herzogenaurach. Allein der kommunale Haushalt muss einen Rückgang der Gewerbesteuer um mehrere Millionen Euro verkraften. Und die Krise ist längst nicht vorüber. Gerade die Auswirkungen für den Arbeitsmarkt werden immer deutlicher.

Vor diesem Hintergrund und gerade unter einer schwarz-gelben Regierung braucht es eine starke Gewerkschaftsbewegung mit einem starken DGB an der Spitze. Nur gemeinsam sind wir in der Lage, dass nicht die Beschäftigten, sondern die Verursacher für die Krise bezahlen müssen! Das wollen wir bei unserer Mitgliederversammlung des DGB-Ortskartells Herzogenaurach deutlich machen.

Wir laden euch/Sie daher sehr herzlich zu unserer Versammlung mit Neuwahlen ein und freuen uns auf euer/Ihr Kommen.

Herzlichst

Thomas Mölkner, Vorsitzender

Um besser planen zu können, würden wir uns über eine Anmeldung freuen.

per Telefon: 09132 - 63959 oder 0173/36 49 459

per Fax: 09132 - 82454327

per e-mail: DGB@moelkner.de



Einladung zur

DGB-Mitgliederversammlung

am: Montag, 28. Juni 2010

um: 19:00 Uhr

**im: Freizeitheim, Erlanger Str.
91074 Herzogenaurach**

Begrüßung

Thomas Mölkner

Vorsitzender

DGB Ortskartell Herzogenaurach

Die Verursacher müssen zahlen- ZeitenWechsel jetzt!

Stephan Doll

Vorsitzender

DGB Region Mittelfranken

anschließend: Diskussion

Rechenschaftsbericht und Aussprache

Neuwahlen

Schlusswort des Vorsitzenden

Mit kulturellem Rahmenprogramm